

La Alcazaba Edición Digital





































Capturas de los mensajes de ánimo transmitidos a los peñistas desde las redes sociales, por orden de publicación.



Vídeo remitido por el alcalde, Francisco de la Torre.

• LA ALCAZABA

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha sido una de las autoridades que ha querido enviar un mensaje a los peñista malagueños en estos días de confinamiento. "Os echo mucho de menos, echo de menos vuestras reuniones y actividades", comenzaba para recordar que "son días para cumplir la norma de estar en casa y evitar la propagación del virus". No obstante, realizaba una interesante propuesta: "Llamaros, mantened la actividad por teléfono y fomentad vuestra amistad", señalaba antes de enviar "un fortísimo abrazo y muchísimo ánimo, porque esto lo superaremos entre todos".

También desde el Ayuntamiento llegaban otros mensajes, como el de la teniente de alcalde Teresa Porras, que iniciaba la serie de vídeos que cada día publica la Federación Malagueña de Peñas en sus redes sociales. Lo hacía para pedir un favor a los peñistas: "No hay que desesperarse, sino todo lo contrario. Hay que mantener la rutina y, sobre todo, le pido a los presidentes que llamen a sus socios y hablen con ellos un poquito por si tienen algún problema o necesidad". "Os quiero a todos, nos veremos pronto y lo celebraremos juntos", concluyó.

Ruth Sarabia, desde el Área de Participación quería mandar "un mensaje de ánimo y apoyo a todas las personas pertenecientes al colectivo". "Ánimo, porque somos capaces a aguantar y porque solamente unidos podremos parar este virus", señalaba antes de mandar un abrazo muy fuerte para todos los peñistas.

En un vídeo que se publicará

estos días, Gemma del Corral agradecía la labor de los peñistas "ahora y siempre". "Me consta que estáis en contacto permanente con toda las personas que ahora nos necesitan, y por eso quería ponerme a vuestra disposición como siempre". "Os reconocemos los mensajes de tranquilidad que estáis transmitiendo", manifestó.

La concejal de Cultura, Deportes y Teatinos, Noelia Losada, tampoco quiso pasar la oportunidad de dirigirse a los peñistas, deseando transmitir "un afecto que pronto espero poder mostraros en persona". Igualmente, quiso "felicitaros por estar a la altura, por ser rigurosos con el cumplimiento de las normas sanitarias y por transmitir vuestras energías con iniciativas solidarias". Igualmente, quiso reconocer "el papel vertebrador de la Federación en la

LAS AUTORIDADES FELICITAN LA LABOR DEL COLECTIVO

sociedad malagueña". "Aprovechad este paréntesis para cargar pilas, os necesitamos", concluyó.

El primer mensaje que ha llegado desde la Diputación Provincial de Málaga es el de Víctor González. El diputado de Cultura expresaba "ahora más que nunca tenemos que estar unidos pero tenemos que estar separados". "Todo volverá a la normalidad, pero ahora tenemos que estar separados", manifestó antes de asegurar que "tenemos un futuro inmenso porque Málaga lo merece y la Federación Malagueña de

peñas también".

La Junta de Andalucía es otra de las instituciones que se han unido a esta iniciativa. Lo ha hecho a través de la delegada de Turismo Nuria Rodríguez, quien quería enviar "un mensaje de apoyo y ánimo". "No decaigáis, sois muy importantes para nosotros y pronto estaremos disfrutando de toda nuestra cultura y tradiciones a través de las actividades que con tanto cariño organizáis", expresó antes de concluir animando a "seguir con esta actitud ejemplar que estáis desarrollando".



Mensaje del diputado de Cultura, Víctor González.



La delegada de Turismo, Nuria Rodríguez.





♦ Editorial

ienen ustedes en sus manos, queridos peñistas, un nuevo número de La Alcazaba. El que hace el 698. Lo tienen de un modo distinto, esta vez no pueden oler el papel y la tinta, pero al fin y al cabo tienen nuestro periódico.

Cuando comenzaba esta situación nos planteábamos si dejar de publicar por unas semanas nuestra publicación, pero consideramos que por respeto a nuestros lectores, a nuestros anunciantes y a ella misma, teníamos que continuar.

Y en esas estamos, distribuyendo su segundo número consecutivo en formato digital y preparados para seguir contándoles la actividad de nuestro colectivo, en clave de Coronavirus inevitablemente, desde el otro lado del dispositivo electrónico que tienen en sus manos.

Este número es triste para el colectivo, porque hemos perdido a Marian Muñoz, esposa de nuestro ex presidente Jesús González. Aunque no haya podido recibir en persona el cariño de todos los peñistas, desde estas páginas queremos transmitir a su familia el aprecio y la huella que nos ha dejado a todos. Descanse en paz.

Conscientes de que este estado se puede alargar, desde esta humilde redacción confiamos en que al menos un número especial como será el 700 lo podamos abrir con un titular enorme: MÁLAGA, YA ESTAMOS DE VUELTA.



EDITA: FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS Redacción: Daniel Herrera Impresión: Prensa Malagueña S.A. Dirección: C/ Pedro Molina, 1. CP 29012 Málaga TIf.: 952 22 54 39 Fax: 952 21 48 82 e-mail: prensa@femape.com Web: www.femape.com



♦ Federación Malagueña de Peñas

Manuel Curtido: "Lo estamos haciendo bien"



Mensaje enviado por el presidente de la Federación a los peñistas desde su casa.

• LA ALCAZABA

El presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', Manuel Curtido, se dirigía el pasado 23 de marzo a los peñistas a través de las redes sociales oficiales del colectivo para transmitir un mensaje de ánimo.

Lo hacía señalando, en primer lugar, que "lo estamos haciendo bien", ya que "desde el primer momento nos pusimos en marcha haciendo caso a las recomendaciones que nos hacían las autoridades sanitarias".

Así, quiso transmitir las feli-

citaciones de las autoridades locales, provinciales y autonómicas, "que nos llaman y nos animan a seguir". "Yo también os animo a seguir estas recomendaciones, porque este virus lo vamos a pasar", añadió.

"Cuando todo haya pasado será sólo un recuerdo, por eso os animo a seguir trabajando para que cuando termine nuestras entidades sean mucho más activas y que la Federación salga mucho más unida", manifestó Manuel Curtido.

"Tenemos una gran función por desarrollar, que es velar por nuestra cultura, nuestras tradiciones y nuestro folclore, que es nuestra obligación", dijo para señalar que "todo esto lo vamos a poner nuevamente en marcha ya mismo, en cuanto haya pasado esto".

También quiso enviar un mensaje de tranquilidad, ya que "tanto los empleados de la Federación como los miembros de la junta directiva están al pie del cañón", poniéndose a disposición de todas las entidades federadas "para cualquier cosa que necesitéis".

"Mucha suerte para todos, que nos veamos pronto y ojalá esto pase del mejor modo posible", concluyó el presidente de los peñistas malagueños.



COLABORADORES DE LA FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS

Deseamos saludaros y daros las gracias por el comportamiento tan ejemplar de la Ciudad de Málaga en estos momentos tan difíciles que estamos pasando.

AGP Viajes es optimista y se compromete a hacer super ofertas especiales para que con una economía destrozada como se nos va a quedar, podamos ir a algunos lugares de nuestra tan rica y variada región de Andalucía.

Un fuerte abrazo a todos y QUEDAROS EN CASA

PARA TODAS LOS INTEGRANTES DE LA FEDERACIÓN DE PEÑAS OFRECEMOS UN DESCUENTO AÑADIDO ENTRE EL 7 Y EL 10 % DEPENDIENDO DEL DESTINO

SOLICITE PRESUPUESTO Y LE GARANTIZAMOS LAS MEJORES CONDICIONES DEL MERCADO

ESTAMOS EN C/ PANADERO, 4 – TLF. 95 603 708
WWW.AGPVIAJES.COM- MAIL: COMERCIAL@AGPVIAJES.COM



La cantante Diana Navarro, luciendo la camiseta del Málaga Club de Fútbol.



ARTISTAS MALAGUEÑOS MUESTRAN SU ÁNIMO A LOS PEÑISTAS DURANTE EL CONFINAMIENO

• LA ALCAZABA

El mundo del arte también está queriendo mostrar sus mensajes de ánimo a los peñistas. Diferentes cantantes se han expresado ya a través de las redes sociales expresando su cariño y agradecimiento a la Federación Malagueña de Peñas.

Así lo hacía Rocío Alba, profesora además de la Escuela de Copla 'Miguel de los Reyes', que interpretaba a capella un fragmento de su Himno de la Federación. "Quiero mandaros un beso enorme a todos los peñistas, a los socios de todas las peñas de Málaga, y daros las gracias porque sé que estáis en casa", señalaba.

También quiso dedicarle un cante a Málaga Virginia Gámez,

antes de "enviarle a todos los peñistas de Málaga toda mi energía, todo mi apoyo y todo mi amor", confiando en que "nos vamos a ver muy pronto con nuestra cultura. "Sois la esencia de esa cultura malagueña, y donde todos los artistas de Málaga nos hemos criado y hemos dado nuestros primeros pasos y los seguimos dando; así que os quiero muchísimo y os tengo que agradecer muchísimo".

Otra de las artistas que dio sus primeros pasos en nuestras sedes fue Diana Navarro, que luciendo una camiseta del Málaga CF, quiso pedir "que todos nos quedemos en casa, porque así entre todos conseguiremos que esto termine". "Os mando un besazo enorme a todos", concluía señalando que "juntos saldremos adelante, os quiero".



Rocío Alba quiso cantarle a los peñistas el Himno de la Federación.



La cantaora Virgina Gámez también hizo un cante a Málaga.

LOS PATROCINADORES MANTIENEN EL CONTACTO CON LOS PEÑISTAS MALAGUEÑOS

• LA ALCAZABA

Dentro de las muestras de afecto y ánimo que se está transmitiendo a los peñistas a través de las redes sociales, resultan especialmente significativas las de los representantes de las empresas patrocinadoras del colectivo.

Este fue el caso, en primer lugar, de Cervezas Victoria, que a través de Sergio Ragel quiso saludar a los integrantes de las entidades que componen la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'. Y lo hacía de un modo original, recitando unos párrafos de su himno: "Con más de cien peñas cuenta, obreros de toda condición, de la unión hace la fuerza, que tiene la Federación". "Son palabras que animan a formar equipo, y recordad que el cuerpo está encerrado en casa pero la mente es libre", señalaba antes de transmitir un afectuoso saludo de todo el equipo de la empresa y desear "que nos veamos pronto en las actividades peñísti-

En el mismo sentido se expresaba Francisco González Caravaca desde otra empresa que siempre ha mostrado una clara apuesta por la actividad de las peñas, como es Cafés Santa Cristina. "La Federación siempre ha defendido la cultura y las tradiciones malagueña, contribuyendo a la prosperidad de Málaga con la organización de eventos", indicaba para señalar que "ahora toca comprometerse con nuestra sociedad para defender nuestro bien más preciado que es la salud". "Dentro de muy poco nos volveremos a ver y celebraremos actos y eventos juntos", manifestaba antes de concluir: "En nombre de Cafés Santa Cristina y en el mío propio, porque os queremos y porque os necesitamos, os pedimos que os quedéis en casa".

También ha tenido una importante relación con el colectivo peñista durante su etapa como director de Halcón Viajes el escritor Juan Luis Pinto, quien manifestaba que "como malagueños ya hemos demostrado a lo largo de la historia nuestra capacidad de resistencia, de sentimiento de solidaridad y, como no, de disciplina". "Pronto pasará esta pesadilla y tiempo tendremos de volver a reunirnos con nuestras familias y amigos para celebrar cada día la gran fiesta de la vida", añadió.



Vídeo de Francisco González Caravaca en nombre de Cafés Santa Cristina.



Mensaje remitido por Sergio Ragel en nombre de Cervezas Victoria.



Reserva en:

recomienda el consumo responsable. Alc. 4,8% Vol.



◆ Federación Malagueña de Peñas 'La Alcazaba'

QUEREMOS ESCUCHAR A TODO NUESTRO COLECTIVO

• LA ALCAZABA

Desde el departamento de Comunicación de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' se está reforzando en estos días su labor a través de las redes sociales.

Entre las medidas iniciadas se encuentran una serie de mensajes que son compartidos cada tarde por autoridades, artistas o patrocinadores del colectivo.

Pero, ¿y los peñistas? Por supuesto, ellos también tienen voz, por lo que se les ha invitado a remitir sus mensajes dirigidos a todos sus componentes.

Entre los que ya se han publicado

se encuentran el de la presidenta del Foro Cultural Raíces y Horizonte de Alhaurín de la Torre, Carmen Borrego. Desde esta entidad recién reincorporada, se nos invitaba a pasar este tiempo libre realizando lo que más nos guste, en el caso de la presidenta coser un traje de malagueñas "para lucirlo en cuando esto se acabe"

En el caso de la Casa de Ceuta, a través de su componente y directiva de la Federación Elisabet Contreras, se nos invitaba a quedarnos en casa en lengua de signos; mientras que uno de los fundadores de la Federación, el presidente del Centro Asturiano Florentino Martínez Roces, daba un mensaje de "testimonio y

gratitud por el comportamiento ejemplar de la ciudadanía, y muy especialmente del mundo de las peñas".

Desde la Asociación Folclórico Cultural Solera, su presidente y también coordinador de la Comisión Revisora de Cuentas, Ramón López, quería tranquilizar a todo el colectivo indicando que "seguimos en contacto permanente con el departamento de Administración, que vía telemática nos transmite todo lo que se le solicita". "Esperamos que pronto podamos reanudar nuestras actividades", manifestaba invitando a todos a participar en el 30 Aniversario de su asociación, que se conmemora este 2020.



Florentino Martínez Roces, presidente del Centro Asturiano y uno de los fundadores de la Federación de Peñas.



♦ Federación Malagueña de Peñas

LA ACTIVIDAD ADMINISTRATIVA SE MANTIENE

• LA ALCAZABA

La declaración del Estado de Alarma por el Gobierno de España el viernes 13 de marzo hacía que la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' tomara el lunes 16 la determinación de que la sede de la calle Pedro Molina permaneciera cerrada hasta el levantamiento de este estado.

Desde ese día, los trabajadores desarrollan su actividad desde sus domicilios, empleando para ellos los medios propios del colectivo y manteniendo un contacto permanente entre ellos y con el presidente y la junta directiva.

Desde allí, se mantiene la actividad de sus diferentes departamentos, estando a disposición de todas las necesidades que le puedan surgir tanto por teléfono o a través de las distintas direcciones de correo electrónico.

En el caso de los dos compo-

nentes del departamento de Administración, la labor de cada uno de ellos se está complementando. Así, Alba Raigón se encuentra actualmente inmersa en la redacción de la petición de las subvenciones nominativas al Ayuntamiento de Málaga. De modo que, una vez superada esta crisis, el colectivo estará preparado para reanudar con normalidad su actividad en un breve espacio de tiempo.

Ángel Sánchez, por su parte, está cumplimentando las justificaciones de los proyectos y respondiendo a los requerimientos solicitados por los organismo para complementar la documentación.

En este sentido, es importante destacar que todo el tema administrativo sigue con funcionalidad gracias a las sedes electrónicas y medios electrónicos de los distintos entes públicos. Por ello, desde la Federación seguiremos al pie del cañón para estar al corriente de cualquier documentación solicitada.



Alba Raigón, trabajando desde casa.



El administrativo Ángel Sánchez, realizando trabajos en su hogar.

La Alcazaba

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

De este modo, se solicita rela-

Una vez se disponga de esa

información se procederá a la

modificación de los datos en el

registro de la Junta de Andalu-

cía y se procederá a la inscrip-

ción en el Registros de Asocia-

ciones las que no estén, dado el momento, pues lleva otro pro-

cedimiento.

ción de presidente, Junta Directiva, teléfonos, email, direccio-

nes, o personas de contactos.

Entidade	Entidades Federadas Entidades Federadas Entidades Federadas Protocolo Artistas Listín Grupos Entidades Federadas Protocolo Artistas Listín Grupos Entidades Federadas Protocolo Artistas Listín Grupos			
Entida				
Enti				
- 10	Núm		Entidad	
	10111111		Peña Athletic de Puerta Blanca	
	43	_		
0	44	1	Peña Atlético Portada Alta	
0	47		Peña Blanquiazul de Málaga	
0	48		Peña Bonaire	
0	49	6	Peña Caballista Monteclaro	
0	50	C	Peña Carnavalesca "El Conservatorio"	
0	51	C	Peña Ciudad Puerta Blanca	
0	52		Peña Colonia Santa Inés	
0	53	6	Peña Cortijo de Torre	
0	54	6	Peña Costa del Sol	
0	55		Peña Cruz de Mayo	
0	42		Peña de Cazadores Los Mimbrales	
0	56		Peña El Bastón	
0	57		Peña El Boquerón	
0	58		Peña El Chambel	

Base de datos de la Federación Malagueña de Peñas.

• LA ALCAZABA

Los trabajadores de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' trabajan desde casa desde que empezó este Estado de Alarma.

Desde sus respectivos hogares permanecen en contacto entre ellos, para avanzar en todo los temas administrativos, de subvenciones y prensa. Cada cual en su respectivo trabajo.

Una de las labores en las que se está actualmente inmerso es en el cotejo con la Junta de Andalucía de toda la información que ésta requiere para su actualización.

Es muy importante para la Federación y el colectivo peñista en general que todas las entidades estén inscritas en el Registro de Asociaciones, no estando todas ellas apuntadas y en muchos casos con falta de actualización.

También la propia Base de Datos con la que se trabaja desde la Federación requiere una actualización, para lo que resulta fundamental la colaboración de las propias entidades.

Es por eso que se remitía desde la secretaría una petición a los presidentes de todas las entidades para que, aprovechando que ahora contamos con más tiempo libre porque estamos en situación de confinamiento, remitan a la dirección de correo electrónico secretariogeneral@femape.com los datos que hayan podido variar en cada entidad.

ACTUALIZACIÓN DE LA BASE DE DATOS E INSCRIPCIONES EN EL REGISTRO DE ASOCIACIONES



Sede de la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga.



SEAT URBAN VEHICLES® Desde 13.990 €.

Tu Arona Tu Ateca Tu Tarraco



Automóviles Rueda Av. Velázquez, 107 - 29004 Máloga - Tel. 952 246 700

Consumo medio combinado de 3,8 a 4,2 Kg/100 Km (GNC) y 5,1 a 9,5 l/100 km. Emisiones ponderadas de CO: de 104 a 214 g/km. (Valores WLTP para unidades MY19). Emisiones ponderadas de CO: de 98 a 166 g/km. (Valores NEDC para unidades MY19). Emisiones ponderadas de CO: de 98 a 166 g/km. (Valores NEDC para unidades MY19). Emisiones penderadas pena Peninsular y substances penderadas (10 TS) 70 km (95 cm.) 51650 Reference ED/TON desde 13,990 € para disentes para futura en que emissolo de considerada y 6 meses de penterecio, a nombre del compando del vehículo de considerada y 6 meses de penterecio, a nombre del compando del vehículo de marca, concesionado y 6 indices que emissolo el 25 galo o paragir legal, (18, transporte e impuesto de marca, concesionado y 6 indices de marca, concesionado y 6 indices que financial Servicio el 15 galo de marca, concesionado y 6 indices que financial Servicio el 15 galo de 15 galos de 15 galo de

UN SEAT ARONA PUEDE SER TUYO !!POR SOLO 3 EUROS!!

26.09.2020

GRAN SORTEO PEÑISTA

Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'





PARA OBTENER BENEFICIOS PARA LA FEDERACIÓN Y TU PROPIA ENTIDAD

de 2014 en pdf para descargar.

♦ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

EL FIFMA 2020 PLANTEA SU CELEBRACIÓN DEL 8 AL 14 DE JULIO

• LA ALCAZABA

Uno de los eventos en los que trabaja la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' es la celebración de su segundo Festival Internacional de Folclore de Málaga (FIFMA 2021).

Tras el éxito del año pasado, este año se quiere dar un paso adelante hacia su consolidación definitiva, para lo que se trabaja en potenciar los aspectos positivos de su precedente, y aprender de los que tienen margen de mejora.

Es por eso que ya se avanza en la configuración de los grupos que, representando el folclore de diferentes países, estarán presentes en nuestra capital.

También se cuenta ya con una nueva imagen corporativa, totalmente novedosa, y que se convertirá en el eje centrar del cartel principal y toda la documentación que se edite para este cita.

Sin embargo, la gran novedad de esta segunda edición será la de sus fechas de celebración. Si en 2019 se optaba por los últimos días del mes de septiembre, en esta ocasión se ha considerado más apropiado adelantar su programación a la primera quincena del mes de julio.

Si no existe ningún problema en esa fecha para la organización de eventos que congregan a un gran número de personas, será entre el 8 y el 14 de julio cuando se sucedan las actuaciones, previsiblemente con el Teatro Abierto Eduardo Ocón de El Paseo del Parque como escenario principal.

No obstante, si las medidas preventivas del Coronavirus se prolongases, existiría margen suficiente para su aplazamiento a meses posteriores, en este caso ya después de la Feria de Málaga.

FIFMA 2019

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', con el patrocinio de la Fundación Unicaja y la colaboración del Ayuntamiento de Málaga y la Diputación de Málaga conseguía recuperar el Festival Internacional de Folclore de Málaga FIFMA 2019.

El Teatro Abierto Eduardo Ocón del Paseo del Parque acogía del 24 al 28 de septiembre una muestra en la que participaban agrupaciones procedentes de nueve países diferentes, concretamente España, Bolivia, Argentina, México, Chile, Portugal, Ucrania, Bulgaria y Rumanía.

Con un rotundo éxito de público, cada día desde las 20:30 horas se llenaba el aforo del recinto con un público variopinto que disfrutaba de las actuaciones que se iban sucediendo; contándose con la coordinación y presentación de Luis Rojas.

Como representantes del folclore español estaban anunciados la Panda de Verdiales de Teatinos, la Asociación Folclórica Cultural 'Juan Navarro' de Torremolinos, El Grupo de Baile y Folclore 'Ciudad de Marbella' y Asociación Foro Cultural 'Raíces y Horizonte' de Alhaurín de la Torre, la Asociación Flamenca 'Seis Generaciones', la Banda de Gaitas Brisas de Asturias del Centro Asturiano de Málaga, la Asociación Cultural de Folclore y Danzas Estrella Díaz, la Asociación Cultural Folclórica 'Nuevas Raíces' de Villanueva de Algaidas, y la Asociación Cultural de Danza 'Estoraque' de Coin.

Como representantes del folclore internacional se contaba con la Escuela de Danza 'NV' de Ucrania. el Grupo Folclórico 'El Tesoro de los Cárpatos' de la Asociación de Rumanos 'Carisma Juvenil', la Asociación Argentina Martín Fierro, Fraternidad Morenada SUMAJ de Bolivia, la Asociación búlgara para la integración y el desarrollo cultural 'Rosa búlgara', 'Vive México, Mariachi Internacional', la Asociación Cultural 'Raíces Argentinas', la Asociación Cultural Chilena 'Cal y Canto', el Grupo Folclórico e Etnográfico de Granja do Ulmeiro de Portugal.

Este festival no se celebraba en nuestra capital desde el año 2011, y su recuperación tuvo un resultado espléndido al contar con un gran respaldo de los malagueños.

anteriores.



Imagen de archivo de la edición anterior del Festival, con la presentación de los grupos participantes.



#VolveremosMálaga: Un mensaje de ánimo para comenzar cada día

Mi aplauso de hoy es para... Nosotros Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' Gracias por quedaros en casa #PeñistasEnCasa #YoMeQuedoEnCasa #VolveremosMálaga

Reconocimiento a la concienciación que está mostrando la sociedad en general y los peñistas en general.

• LA ALCAZABA

Dentro de la campaña especial de comunicación que está desarrollando la Federación Malagueña de Peñas durante este confinamiento a través de sus perfiles de redes sociales, cada mañana, en torno a las 10 horas, se envía un mensaje de buenos días para todos los peñistas y malagueños en general.

En ellos, se pretende transmitir siempre un mensaje positivo a sus destinatarios, atendiéndose a la actualidad o empleando frases motivadoras para levantar el ánimo cuando ya van pesando los días en casa.

En este sentido, se quiere reforzar los hábitos positivos que estamos adquiriendo, poniendo también énfasis en que no podemos relajarnos y hay que continuar en esta situación hasta que nos lo comuniquen nuestras autoridades.

Igualmente, también se quieren realizar diferentes reconocimientos a través de este medio, a sanitarios, cuerpos de seguridad, comerciantes y transportistas, los niños que cumplen fielmente las normas o, como no, también un recuerdo a los fallecidos por el Covid-19 y un men-

saje de fuerza a sus familiares.

Dados los días tan especiales que estamos viviendo, también algunos mensajes se centran en la llegada de la primavera (perdona que no salgamos a recibirte, se decía ese día), o también a aspectos de la Semana Santa como su inicio el Domingo de Ramos o momentos especialmente emotivos para la Federación como debían haber sido su participación en la Ofrenda Floral 'Un Clavel para el Rocío' o en la procesión del Martes Santo de la Cofradía de la Novia de Málaga.

El Día Internacional del Autismo también fue celebrado con un mensaje específico el 2 de abril.

Incluso, se ha querido lanzar retos que sensibilicen a la población. En concreto, se solicitaba que, a esas personas a las que no podemos ver estos días, le hiciéramos una simple llamada telefónica para decirle 'te quiero'.

Todos estos mensajes están acompañados de los tres lemas que se están empleando en todas las publicaciones: #PeñistasEn-Casa, #YoMeQuedoEnCasa y #VolveremosMálaga.

♦ Obituario

Fallece Marian Muñoz, esposa del ex presidente Jesús González

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' siente comunicar que Marian Muñoz, la esposa de su ex presidente Jesús González, fallecía en la mañana de este domingo 5 de abril.

El presidente Manuel Curtido y toda su junta directiva lamenta la pérdida de una persona tan cercana y querida por todo nuestro colectivo, y desea transmitir sus condolencias y un mensaje de fuerza tanto a Jesús González como a sus familiares y amigos.

Han sido numerosas muestras de condolencia recibidas, y que han sido transmitidas a Jesús González, sus hijos y demás familia.



Pórtico de Velazquez es un local que cuenta con una amplia oferta. Desde las siete y media de la mañana les atendemos en nuestra cafetería ofreciéndoles desayunos donde no pueden faltar los deliciosos churros. Contamos con confitería y heladerá para los más golosos. Además, en nuestro salón comedor se pueden disfrutar tanto de agradables almuerzos como de cenas. Y por último, y no menos impostante, disponemos de amplios salones para que su evento se convierta en inolvidable. Un equipo humano a su servicio con profesionalidad y cercanía les atiende en Pórtico de Velázquez, en Avenida de Velázquez, 101.



Grupo de socios en la primera de las visitas realizada en colaboración con Zegrí.

APLAZAN LA NOCHE EN BLANCO, QUE TENDRÁ PARTICIPACIÓN PEÑISTA

• LA ALCAZABA

Una baja importante en el calendario cultural malagueño por el Coronavirus ha sido La Noche En Blanco, en la que por primera vez iba a participar la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

Finalmente, no se celebrará el 16 de mayo como estaba previsto, según anunciaba el Ayuntamiento de Málaga en un comunicado a través de sus redes sociales el pasado 24 de marzo. "Esperamos poder informar pronto sobre una

APLAZADAS LAS INSCRIPCIONES

AL CERTAMEN DE MALAGUEÑAS

nueva fecha. Hasta entonces, agradecemos mucho vuestra comprensión", finaliza la comunicación.

Los cuatro elementos, fuego, tierra, agua y aire, iban a ser el hilo conductor de La Noche en Blanco 2020 tal y como eligió la ciudadanía en una votación abierta organizada por el Área de Cul-

El colectivo peñista permanece atento a una nueva fecha para participar en este encuentro del arte y la cultura para disfrute de la ciudadanía malagueña y visitantes.

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas ha recibido comunicación desde el Ayuntamiento de Málaga indicando que, dado el Estado de Alarma en el que nos encontramos, se va a posponer el plazo para la solicitud de casetas para la Feria de Málaga 2020, que inicialmente estaba previsto que comenzara este 1

Desde la Federación Mala-

gueña de Peñas se permanece en contacto con nuestras autoridades y, en cuanto se disponga de comunicación, se transmitirá esta información a todas las entidades federadas.

Este año, como novedad, los trámites se realizarán de forma telemática, manteniendo la Federación Malagueña de Peñas su compromiso para gestionar toda la documentación solicitada para la concesión de las casetas de Feria

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas ha recibido comunicación desde el Área de Fiestas del Ayuntamiento de Málaga, la decisión de aplazar las inscripciones al Certamen de Malagueñas de Fiesta que deberían comenzar en la jornada del viernes 3 de abril de 2020.

A la espera de ver la evolución de la situación en la que nos encontramos por la pandemia de Coronavirus, se confia poder comunicar en las próximas semanas las nuevas fechas tanto de la inscripción como de la celebración del Certamen.



Gestos, costumbres, tradiciones... Cosas que son muy nuestras y que forman parte

de nuestra personalidad y de nuestro carácter desde siempre. Como nuestro

POSPUESTO EL PLAZO PARA LA SOLICITUD DE CASETAS DE FERIA

Hay cosas que son exclusivamente malagueñas











café Santa Cristina. En Málaga desde siempre.







Cafés SANTA CRISTINA

Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales "La Alcazaba" C/ Pedro Molina, 1 - 29012 Málaga Teléfono 952 60 33 43 E-mail:prensa@femape.com DL: MA-527-2003

♦ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba0

UN AÑO PARA PODER REGRESAR A LLEVAR CLAVELES A LA NOVIA DE MÁLAGA

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' no ha podido este año cumplir con la tradición de participar en la Ofrenda Floral 'Un Clavel para el Rocío'.

La actual situación de estado de alarma por la pandemia de Coronavirus ha impedido que los peñistas acudan como cada Lunes Santo a la casa hermandad de la cofradía victoriana para cumplir honores a la Novia de Málaga.

Este 6 de abril fue muy distinto a lo que debiera haber sido para la Cofradía de Jesús Nazareno de los Pasos en el Monte Calvario y María Santísima del Rocío Coronada. Las puertas estaban cerradas, y el aroma a claveles no inundaba su entorno.

El colectivo peñista malagueño no pudo acudir tampoco con la simbólica entrega de flores para el engalanamiento de los tronos procesionales que al día siguiente deberían lucir por las calles malagueñas.

No obstante, siguiendo la iniciativa partida desde la propia hermandad, se realizó una ofrenda de forma virtual, compartiéndola a través de Facebook y Twitter.

Cada año en este acto, los peñistas depositan sus claveles rojos y

blancos a los pies de los tronos, que ya están dispuestos para la salida procesional del Martes Santo.

Se vive de este modo un instante muy emotivo por parte de todos los peñistas asistentes, teniendo en cuenta que la Federación Malagueña de Peñas es Hermana Mayor Honoraria de esta corporación.

De este modo, el colectivo peñista acude cada año representado por su junta directiva, encabezada por su presidente Manuel Curtido. Como también es toda una tradición, están acompañados por la Reina de la Feria de Málaga. La del

pasado 2019, Sara Meneses, tendrá que esperar al próximo año, cuando estará acompañada por la joven malagueña que resulte vencedora del certamen de este año.

En este acto se quiere realizar al mismo tiempo una exaltación de la mantilla, aportando así mayor vistosidad al evento y potenciando el uso de esta prenda tan tradicional en las procesiones de Semana Santa de toda España.

Cada año son numerosas las entidades federadas que no faltan a esta cita, en la que los peñistas parten en comitiva hasta la Casa de Hermandad, situada en la plaza Párroco Ruiz Furest, para hacer la ofrenda floral a la Novia de Málaga. Una vez allí, los peñistas son recibidos por los cofrades.

El estado de alarma también impedía al colectivo peñista acompañar a la Novia de Málaga en su Estación de Penitencia del Martes Santo, así como dedicarle saetas a los Sagrados Titulares desde los balcones de su sede.



Ofrenda virtual promovida desde la Cofradía del Rocío y en la que participó la Federación Malagueña de Peñas el pasado Lunes Santo.

